

報告書

SUUPY座談会 in 宮崎

2024.8.23 開催

主催 株式会社マザープラス

協力 MAMAPARTY MIYAKONOJO



概要



スタッフ：吉田/園田/稲森/牧野

目的：SUUPYについての座談会

日時：2024年8月23日（金）

9：00～13：00

対象：ご自身のInstagramをお持ちで
全体公開の記事を作成可能な
3歳以下のお子様がいるママ

場所：宮崎ブーゲンビリア空港内会議室

～タイムテーブル～

1. 株式会社トキオラボ様会社紹介
自己紹介
2. SUUPY説明会
3. 座談会
4. 集合写真撮影

園田 万貴さん ①



参加したきっかけ

電動鼻吸い器があることは知っていましたが、使ったことがなかったし、何を選んでいいのかわからないので、この座談会を楽しみに参加しました。

感想

吸引力がすごかったです。現場でママさん達の声을丁寧聞きながら、パーツを拭くこともできて収納もできるという袋の開発一つにしてもちょっとしたアイデアを実際に実現してくれるトキオラボさんの行動力はすごいな！と思いました。

山本 育子さん ②



参加したきっかけ

今使っているもので満足はしているので正直参加するかギリギリまで迷いましたが、これまでとは違う小型でハンディタイプのものも使ってみたいと思い、思い切って参加しました。

感想

もっと早く知りたかったです！今まで使っていた他社製品で感じた不便な点や悩みがこの1台で全部解決しました。早く帰って夫に今日の座談会のことを報告したいですし、風邪をひいて鼻水ズルズルの上の子に使ってあげたいです。

稲森 陽香さん ③



参加したきっかけ

口で吸ってあげるタイプのものしか使ったことがないので、子供が鼻水からの中耳炎になったのでなんとかしてあげたいと思い、電動鼻吸引器の体験をととても楽しみにしてきました。

感想

こんなに電動で吸えるのかと感動しました。今までは口で吸うタイプのものを使っていたのもっと早く知って使いたかったなという思いです。子供が風邪をひいた時はもちろん、花粉症の時期に自分自身でも使えそうで今から楽しみにしています。親の味方をしてくれる機械ですし、周りの人にも実機を見せてお勧めしたいなと思っています。

宮内 春華さん ④



参加したきっかけ

いま使っている電動鼻吸引器の吸引力が足りない感じがあり悩んでいました。洗うのも面倒で買ったものを使うのが億劫でした。子供が鼻水から咳がひどくなり入院したことがあったので、使ってみたいと思い参加しました。

感想

いま使っているものはコンセントが必要ですし、双子のどちらかが寝ている時はうるさくて使えない点に不便さを感じていましたが、SUUPYはパッと持って使えて、鼻水を吸う時間が短く済むのが分かりました。これだと泣く時間も減りそうです。洗うパーツ少ないのもストレスがなくていいなと思いました。

竹之内 愛華さん ⑤



参加したきっかけ

いま吸引力が弱くうまく鼻水が吸えない電動のものを使っていますが、洗うのがとても面倒です。子どもが鼻水が原因で咳が止まらず入院したことがあるので、もっと良い電動鼻吸引器があるのであればなんとかしてあげたいなと思い、参加しました。

感想

SUUPYは思った以上に吸ってくれたのでこれから活躍してくれそうです。3歳の子でもホース付きの方を持たせてあげれば自分で鼻水が吸えそうなので家族みんなで使いたいです。友達がもうすぐ出産するので出産祝いに選びたいなと思います。

寺園 優美さん ⑥



参加したきっかけ

子どもがよく風邪ひき、親も子どもから風邪をもらうという流れが多いのですが、その中で働くママパパにとって電動鼻吸い器は必需品だと思っています。非常時にも使えて既に持っているものよりもっと良いものがあれば知りたいなと思い参加しました。

感想

デザインもおしゃれですし、毎日いつでも持ち運べるのがありがたいです。手持ちのハンディタイプは電源が必要だったので結局は場所を選んでいました。SUUPYは場所を選ばないですし、圧も強いので早速使いたいです！子どもためにも親の手軽さにもとってもいいです。

村永 加奈さん ⑦



参加したきっかけ

今まで電動の鼻吸い器を使うきっかけがなかったのですが、実際に試してみるいい機会だと思い参加しました。

感想

音に敏感な娘は他社製品で驚いて泣いて暴れるので吸引がとても大変でした。SUUPYは音もそんなにうるさくないのがいいですね。最初は泣くかもしれませんが、圧が強く吸引力があるので使ってあげたいです。子どもも、使う側の親としても楽に使えるそうだなと思いました。娘に実際に使うのが楽しみです。

稲森 まなみさん ⑧



参加したきっかけ

参加者からのお誘いで参加しました。
持ち運びのモノを見てみたくて参加しました。
災害時の備えとしても興味がありました。

感想

いま使っている他社製品はサイズも音も大きく子供が怖がってしまいましたが、SUUPYなら本体を背中側で持って隠して使えたり、音も高くて優しいので大丈夫そうです。面倒な洗浄もすぐ洗えて拭けて、楽そうなので早速使いたいです。

佐々木 枝里子さん ⑨



参加したきっかけ

電動を持っているけれどコンセントがないと使えないのがネックになっていました。持ち運びができると聞いて見てみたいと思い参加しました。

感想

座談会ではヨーグルトで試しましたが、子どもに今すぐに使いたいくらいです。ちょうど翌日から県外に行くので、旅先でもコンパクトに持ち運びでき、鼻水が気になる時でも子供とのお出かけが楽しくなりそうです。

梅村 美緒さん ⑩



参加したきっかけ

ストローで吸って鼻水を吸引するものを使ったことはありました。10,000円以上出してまで電動のものを使う意味があまり分からず、上の子たちの育児中はそこまで必要性も感じませんでした。第4子が産まれてくるので今度こそは使ってみたいと思い参加しました。

感想

初めて試したら想像以上に良くて、お値段のするものを買ってまで使う価値があることがよくわかりました。帰ったら下の子の鼻水をすぐ吸ってあげたいです。デザインもいいし、出産祝いに友人にプレゼントしてもいいなと思いました。

座談会で出たご意見

- ・可愛い、本当にペットボトルと同じサイズ
- ・吸引力が全然違う
- ・ノズルの色が違うと使い分けしやすい
- ・料金が高く感じたが説明により決して高くないと思えた
- ・パーツのバラ売りもあって安心
- ・ホースも食洗機で洗っていいと知り安心
- ・作り手の思いが知れるとより商品を好きになる
- ・鼻水の量が多い時はキャッチャーを使い分けると良いと知れてよかった
- ・他県でも開催される座談会があれば知り合いにも紹介したい

総括・御礼



この度は座談会開催の機会をくださりありがとうございました。お母様方が直接メーカー様とお会いして話を伺うことで、商品そのものの魅力をより詳しくご理解いただけ、御社の皆様のお人柄・思いを通してより深く商品の良さをお伝えできました。妊娠出産でキャリアがストップしてしまいがちなお母様方に対して、本企画を通して社会との繋がりもご実感いただけたかと思います。

また機会がございましたら、広報のお手伝いをさせていただけたらと思います。この度はありがとうございました。

MAMAPARTY MIYAKONOJO

宮崎県都城市子育て応援団体 イベント企画運営・PR活動

https://www.instagram.com/mamaparty_miyakonojo/?hl=ja